
 この度は、那須烏山市女性団体連絡協議会主催で新庁舎建設につ

いてのアンケート調査が実施され、多大なるご尽力に感謝申し上げ

ます。何より回収率が高いことに感心させられているところであり

ます。 

 我々、那須烏山市議会議員は定数１６名でありますが、現在は１５

名となっております。議員はそれぞれの地区で選ばれてきておりま

すので、その中で新庁舎建設についての考えというものを各自しっ

かりと持っております。今回のアンケートの結果を参考とし、各議員

より様々な意見が出てきますと、意見をまとめ調整をすることはな

かなか困難なことであると個人的には心配しているのが正直な気持

ちであります。 

今回のアンケート結果を議員全員に配付させていただき、これか

ら議論を重ね、最終的に意見がまとまるよう努めてまいりますので、

ご理解いただけますようお願い申し上げます。 

 

 

那須烏山市議会議長 渋 井 由 放 


